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Ref. Ofício n 169/2021

Sra. Presidenta

Com os devidos cumprimentos, em resposta aos Projetos de Indicação
apresentado nesta Casa Legislativa e aprovado emSessāão realizada no dia 15 de maio
de 2021 passamos a apresentar as seguintes respostas:

Projeto de Indicação, n° 112/2021, do Vereador Cicero Evangelista Lopes, que seja
feito o calçamento da Rua José Gonçalves Ferreira e da Rua Projetada Bairro São
Benedito.

Resposta- Solicitaremos a elaboração de Projeto de calçamento dos locais
mencionados, a fim de que possamos mensurar os custos da execução e a partir daí
avaliarmos nossa capacidade financeira.

Projeto de Indicação, n° 113/2021, do Vereador Cícero Evangelista Lopes, que seja
feito uma lombada na Rua Cassiano de Oliveira, esquina com a Rua José Torquato
Leite em frente a casa de Maria de Ozana e três lombadas na Vila Freire.

Resposta - Enviaremos a presente indicação ao DEMUTRAN para que seja feito a
análise da implantação das referidas lombadas.

Projeto de Indicação, n° 114/2021, do vereador José Aderlânio Macêdo, que seja
feito uma ponte no Rio Salgado, no Sítio Pavāo na propriedade de Zé Balau.

Resposta- Solicitaremos a elaboração de Projeto da construção da referida ponte, a
fim de que possamos mensurar os custos da execução e a partir daí avaliarmos nossa
capacidade financeira.
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Projeto de Indicação n9 0115/2021 do Vereador do vereador José Aderlânio Macêdo-
que seja feito o roço da estrada que liga Ingazeiras da casa de Sr. José Valter, Ladeira
Vermelha até a estrada do Sítio Espinheiro, passando na casa de Zé Balau, bem como
todas as estradas do Município.

Resposta- Informamos a Vossa senhoria que o processo licitatório já está sendo
finalizado e posteriormente será iniciado o roço de todas as estradas do nosso
Município.

Projeto de Indicação nº 0116/2021 do vereador José Aderlânio Macêdo- que seja
feito uma limpeza na estrada de ferro do alto da Cruz até a CENEC, na residência de
Zé de Souza.

Resposta- Enviaremos a presente indicação a secretaria de Governo e Gestão para que
seja realizada.

Projeto de Indicação n 0117/2021 do Vereador Osasco de Souza Gonçalves - que
seja feito a revitalização estrutural e manutenção no paisagismo nas seguintes
praças: Praça da Matriz, Praça da Vitória (Beira Fresca), Praça Padre Cicero e Praça
Santos Dummont. Uma ação que visa proteger esses bens que fazem parte da nossa
identidade, devido estar em estado de depreciação avançado.

Resposta- Reconhecemos a importância da presente indicação,
providenciaremos o quanto antes a feitura do que foi indicado.

por isso

Projeto de Indicação n 0118/2021 do Vereador Osasco de Souza Gonçalves e Silvio
Bezerra Benício - que seja feito o calçamento e enlarguecimento da ladeira próximo
a residência do Sr. Antônio de Olímpio no Sítio Caiçara, a referida ladeira dificulta o
tráfego de transportes de pequeno e grande porte, tendo em vista que a metragem
não é correta, vale salientar que este trecho irá ligar o Sítio Caiçara e adjacências á
CE 153 Trecho Aurora- Ingazeiras

Resposta- Solicitaremos a elaboração de Projeto da construção do referido
calçamento, a fim de que possamos mensurar os custos da execução e a partir daí
avaliarmos nossa capacidade financeira.

Projeto de Indicação ne 0119/2021 do Vereador Cicero Evangelista Lopes - que seja
feito uma lombada em frente a casa de Bozó, uma em frente a residência de Adailton
e outra ao lado da casa de Dr. demário, todos no bairro São Benedito na Avenida
João Joaquim dos Santos.

Resposta- Enviaremos a presente indicação ao DEMUTRAN para que seja feito a
análise da implantação das referidas lombadas.
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Projeto de Indicação ne 0120/2021 do Vereador Osasco de Souza Gonçalves que
seja feito uma passagem molhada manilhada na estrada que liga o distrito de Tipi
aos Sitios Oiticica, Saco, Riacho do Bordão de Velho, Monte Alegre e outros, na
propriedade de Carmėlio aos herdeiros de Enoque Menezes, tendo em vista que
nesta época chuvosa a estrada fica intransitável.

Resposta - Enviarenmos a presente indicação a Secretaria de Desenvolvimento Urbano
e Infraestrutura, para anảlise do que pode ser realizado pelo o Municipio para
melhorar o tráfego nessa região durante o periodo chuvOso.

Projeto de Indicação n 0121/2021 das Vereadoras Lucimar Bernardo
Fernandes e Yanne Marina Leite Oliveira - que seja feito a criação do Aluguel Soclal,
denominado Maria da Penha, direcionados as mulheres vitimas de violêncla
domésticas em situação de vulnerabilidade social.

Resposta- Reconhecemos a importåncia desta indicação, por isso analisaremos a
criação do Aluguel Social, a fim de que possamos mensurar os custos da execução e a
partir dai avaliarmos nossa capacidade financeira.

Projeto de Indicação n 0122/2021 da Vereadora Lucimar Bernardo Fernandes - que
sejam adotadas medidas politicas administrativas de interesse dos servidores
püblicos da saude para que o pagamento dos salários seja realizado dentro do mês
corrido conforme vem ocorrendo com as folhas de pagamento das demais
secretarias.

Resposta lnformamos a Vossa Senhoia que o motivo dos servidores da saủde não
estarem recebendo os seus salårios juntamente com os demais servidores dentro do
mềs, se då em decorrència do Fundo Municipal da saủde sỏ receber o recurso da
saûde a partir do dia 05 do mềs, diferentemente dos outros fundos municipais que
recebem seus recursos no dia 30 de cada mềs.

Projeto de Indicação n 0123/2021 do Vereador Francisco Pereira Sales que seja
construido um CEl (Centro de Educacional Infantil) no distrito de Santa Vitörla.

Resposta -Buscaremosemendasparlamentares para contemplar esta indicação.

Projeto de Indicação n° 124/2021 do Vereador Francisco Pereira Sales - que seja
instalado o BPRaio ( Batalhão de Policiamento de Ronda de Ações Intensivas e
Ostensivas) na cidade de Aurora buscando proporcionar maio segurança a população
Aurorense
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Resposta- Informamos a Vossa Senhoria que estamos providenciando todos
procedimentos para implantação do BPRaio no nosso Município.

Projeto de Indicaçäão n° 125/2021 do Vereador Francisco Pereira Sales - que seja
construído o Centro Cultural Ademir Martins na estação ferroviária.

Resposta- Informamos a Vossa senhoria que estamos providenciando todos os
procedimentos para implantação do Centro Cultural Ademir Martins no nosso
Município.

Projeto de Indicação n° 126/2021 do Vereador Wellington Rodrigues de Lima - que
seja reaproveitado o prédio público onde funciona a antiga escola Manoel Gonçalves
de Macedo, no sítio são Miguel, para que seja transformado num ponto de apoio da
saúde.

Resposta- Reconhecemos a importância desta indicação, por isso analisaremos a
viabilidade de implantarmos um ponto de apoio da saúde na escola indicada.

Projeto de Indicação n° 127/2021 do Vereador Wellington Rodrigues de Lima , que
seja feito o piçarramento da estrada de acesso ao riacho do Bordäão de Velho, mais
precisamente do sítio Angico até ao sítio Gitirana, ligando o acesso até o sítio
soledade.

Resposta- Encaminharemos a presente indicação a Secretaria de Desenvolvimento
Urbano e Infraestrutura, para que faça a análise e assim que possível providencie o

pirraçamento da região indicada.

Projeto de Indicaçãon° 128/2021 do Vereador Wellington Rodrigues de Lima - que
seja feito o piçarramento na ladeira para chegar perto da casa do senhor Cineto,
como na ladeira do senhor Júlio0 e na ladeira da Taboca de São Miguel.

Resposta - Encaminharemos a presente indicação a Secretaria de Desenvolvimento
Urbano e Infraestrutura, para que faça a análise e assim que possivel providencie o

pirraçamento da região indicada.

Projeto de Indicaçãon° 129/2021 do vereador Daniel Gustavo Brasileiro Maciel - que
seja criada uma estrada que dê acesso a comunidade do sítio Crioulas e Curralinho
que fica do outro lado da bagagem.
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Resposta - Encaminharemos a presente indicação a Secretaria de Desenvolvimento

Urbano e Infraestrutura, para que faça a análise e assim que possível providencie o a

estrada na região indicada.

Projeto de Indicação ng 0130/2021 da Vereadora Lucimar Bernardo Fernandes - que
seja feito um Projeto de Lei para gratificar profissionais da educação de acordo com
resultados das avaliações externas, tendo em vista a estimação aos avanços na
aprendizagem. Considerando que a lei Federal do " Novo Fundeb" é composta por
receitas de recurso direcionados as redes que cumprem indicadores de melhoria de
aprendizagem.

Resposta- Reconhecemos o quanto louvável é a presente indicação, visto a
importância destes profissionais para o nosso Municipio, por isso encaminharemos
para o jurídico analisar a viabilidade de criação da Lei.

Projeto de Indicaçãon 0131/2021 do Vereador Silvio Bezerra Benício, que seja feito
a reforma da praça do sítio Terra Vermelha.

Resposta- Solicitaremos a elaboração de Projeto da reforma da referida praça, a fim de
que possamos mensurar os custos da execução e a partir daí avaliarmos nossa
capacidade financeira.

Atenciosamente,

Marcone Tayáres de Luna
Prefeito


